
Marine, ingénieure généraliste EPF, actuellement consultante, promotion 2008 
 

1. Pourriez-vous vous présenter en quelques lignes et expliquer votre parcours scolaire et 

professionnel actuel (pour certain !!) depuis que vous avez quitté le lycée ? 
 

Je m'appelle Marine et je suis actuellement consultant dans un petit cabinet de conseil sur 

Paris. 

Après mon bac S SI, j'ai d'abord essayé une année plus axée commerciale dans une prépa 

HEC. Finalement j'ai préféré revenir sur les traces du métier d'ingénieur et je suis donc entrée à 

l'EPF, école d'ingénieurs généraliste à Sceaux (92, France métropolitaine). Cette école en 5 ans, 

avec prépa intégrée, m'a permis de découvrir divers aspects du métier d'ingénieur tout en 

participants aux activités associatives de l'école : j'ai notamment été présidente d'une association 

et membre de la junior entreprise de l'école. 

Durant mon projet de fin d'études, j'ai été consultante dans le cabinet de conseil en 

organisation et supply chain LASCE Associates et je suis depuis peu en CDI chez eux. 

 

2. Quelles ont été les raisons qui vous ont fait choisir ce cursus scolaire ? Avez-vous eu des 

regrets dans votre choix ? A quel moment, au lycée, vous êtes-vous décidé à poursuivre dans 

cette filière ? 

 

En terminale, je ne voulais pas me spécialiser tout de suite après le lycée et le commerce 

m'intéressait. L'année de prépa HEC m'a beaucoup appris mais l'aspect "technique" me manquait 

un peu. 

L'EPF me paraissait ensuite idéal pour passer mon diplôme d'ingénieur généraliste, tout en 

profitant des aspects associatifs de l'école pour développer mes compétences commerciales et de 

gestion. 

Je n'ai pas de regret dans mes choix, chacun d'eux m'a beaucoup appris. 

 

3. Pour ceux qui ont quitté l’Ile de la Réunion après le bac (ou un peu après !!) pour leur 

poursuite d’études, pourriez-vous expliquer comment cela s’est passé (votre intégration, 

votre indépendance, votre adaptation, le niveau scolaire de l’école). Cela a-t-il été facile ou 

difficile ? 
 

La 1
ère

 année est la plus difficile, surtout quand on part tout de suite après le lycée. Après 

tout dépend de la situation : Quel pays? Quel soutien familial? Quels besoins financiers? .... 

J'ai rencontré beaucoup de personnes dans ma situation (les autres personnes des DOM, les 

étrangers, etc.), donc l'intégration fut assez facile. Il faut juste s'habituer à travailler à l'école tout 

en se débrouillant sans "papa/maman" pour la cuisine, les courses, les papiers, etc. 

Au début on apprend à faire les choses pour la première fois, et ensuite on les répète année 

après année, rien d'insurmontable! 

 

4. Que pourriez-vous donner comme conseils aux élèves actuellement au lycée qui doivent 

penser à leur orientation post-bac ? 
 

Il ne faut pas croire que ce que l'on choisit au lycée, c'est pour la vie! Beaucoup de 

personnes de ma promotion à l'EPF ne travaillent pas encore parce qu'ils ne savent pas encore quel 

poste les intéresse ou quel domaine les passionne. L'important c'est de savoir ce qu'on ne veut pas 

faire, et de se diriger vers quelque chose qu'on aime. 


